



Arctio – Lieblingsmusik (2015)

www.arctio.de

English

ARCTIO is the solo-project of Philipp Neubauer. The musician uses all kind of inspiration, which influenced him. Breakdowns in Deathcore, rhythms in Mathcore, Hip-Hop Lines of Casper, glitch-elements in modern electronic music, calm classical elements or even music from the 90s - all that is soaked up, matched and combined in a massive way. Not true enough for some people and too extreme for others - but that doesn't matter because that's LIEBLINGSMUSIK.

ARCTIO is a project from the heart and does not pursue any kinds of commercial interests. Therefore all the music of ARCTIO is available free for the public. The idea of public access to media is one aim of the project. It is explicitly wished to download, copy, share, remix, cover, and especially enjoy the music – like I do.

Deutsch

ARCTIO ist das Solo-Projekt von Philipp Neubauer. Hierin bedient sich der Musiker sämtlichen Einflüssen, die ihn geprägt haben. Egal ob Breakdowns aus dem Deathcore, Rhythmus-Spielereien aus dem Mathcore, Hip-Hop Lines von Casper, Glitch-Elemente aus moderner elektronischer Musik, ruhige klassische Elemente oder Songs aus den 90ern - alles wird aufgesaugt, zusammengefügt und auf unberechenbare Weise brachial umgesetzt. Für einige nicht true genug, für andere zu extrem - aber das spielt keine Rolle, denn es ist LIEBLINGSMUSIK.

ARCTIO ist ein Herzens-Projekt und an keinerlei kommerzielles Interesse gekoppelt. Die gesamte Musik von ARCTIO ist frei und ohne Einschränkungen für jeden verfügbar. Der Gedanke frei zugänglicher Medien ist ein Ziel dieses Projekts. Es ist ausdrücklich erwünscht die Musik runterzuladen, zu vervielfältigen, weiterzugeben, zu remixen, zu covern - aber vor allem Freude daran zu haben.